
４．意見の概要及び町の考え方及び対応状況 

Ｎｏ.１ 意見の該当箇所：P18～20 オ．観光の振興について 

意見の概要 観光の振興について 

花木公園だけでなく、寄附、ふるさと納税、クラウドファンディング等を

活用し、資料館を整備する。また売店（移動販売車でもよい）や、子ども

の遊び場、高齢者の休憩所なども整備する。 

上関町は景色がいい。訪れた人が、「きれい、楽しい、また来たい」と目

と体で感じることのできる場所に。 

離島観光の振興についても、八島の古浦地区はキャンプ場だった。郷土料

理の「あぶらめし」も美味しい。 

道の駅の観光情報コーナーで上関周遊券を販売してはどうか。 

漁獲量も減っていることから、釣り堀の整備など。 

町職員にも図書館にある「ふるさと探訪かみのせき」をぜひ読んで欲しい。 

守るべきものと攻めるものを精査し、ワイズ・スペンディングで少ない予

算を賢く使って欲しい。 

また、生涯学習活動とも連携し、英会話教室を活用して、英語で観光案内

ができると良い。 

町の考え方 ご意見、ありがとうございます。 

資料館については、現時点では整備の計画はありませんが、町内には様々

な歴史的・文化的資料が数多く残っていることから、まずはその分類・整

理が早急の課題となっています。 

このほか、多くのご提案をいただいておりますが、既存の観光資源を有効

的に活用しながら、離島を含めた積極的な観光振興策の推進とその仕組み

づくり、またそれらに関わる人材の育成について推進していくことは、重

要な課題であると認識しています。 

また、限られた財源の中で、事業本来の目的を見定め、的確な事業展開を

進めていくことを基本に、予算の有効的な活用を行っています。 

本町は、自主財源が乏しいことから、ふるさと納税の寄附や風力発電事業

等による財源確保に努めていますが、今後は、クラウドファンディング等

の活用についても検討していきたいと考えています。 

いただいたご意見は、今後の具体的な検討を進める上で、参考とさせ

ていただきます。 

修正の有無 無し 

  

 

 

 

 

 

 


